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Der TuS Neu-Bamberg bedankt sich für eine 
großzügige Spende der MVB 
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Aus der Redaktion 

 

Liebe Leserinnen und Leser, 

 

Die Fußballweltmeisterschaft beginnt und entspre-
chend steigt die Spannung. Der TuS Neu-Bamberg 
möchte gerne ihnen allen ein besonderes Erlebnis 
anbieten. So werden alle Spiele der deutschen 
Mannschaft und viele weitere spannenden Fußball-
spiele im Vereinsheim des TuS auf einer sehr großen 
Fläche live gezeigt. Für diese Veranstaltung des TuS 
Neu-Bamberg wird kein Eintritt verlangt. Kommen sie 
ins Vereinsheim des TuS um diese Spiele in der Ge-
meinschaft zu genießen.  

 

Es werden die folgenden Spiele1 gezeigt : 

09.06. 18 Uhr: Deutschland – Costa Rica 

14.06. 21 Uhr: Deutschland – Polen 

20.06. 16 Uhr: Ecuador – Polen 

21.06. 21 Uhr: Niederlande – Argentinien 

24.06. 17 Uhr: Achtelfinale 

24.06. 21 Uhr: Achtelfinale 

25.06. 17 Uhr: Achtelfinale 

25.06. 21 Uhr: Achtelfinale 

30.06. 17 Uhr: Viertelfinale 

30.06. 21 Uhr: Vietelfinale 

04.07. 21 Uhr: Halbfinale 

05.07. 21 Uhr: Halbfinale 

08.07. 21 Uhr: Spiel um Platz 3 

09.07. 20 Uhr: Endspiel 

 

Für die Redaktion 

Ralf Simon  

 

 
Einen Vorgeschmack für die Fußballübertragung im 
Vereinsheim gab es schon bei dem Vorbereitungs-
spiel am 30.5. 

                                                

1 Falls sich zu dieser Planung Änderungen bzw. Er-
weiterungen ergeben sollten, werden diese per Aus-
hang an der Turnhalle bekannt gegeben. 

Mitgliederversammlung 2006 

Fely Blümlein konnte auf der diesjähren Generalver-
sammlung des TuS Neu-Bamberg leider nur 24 von 
358 Mitgliedern begrüßen. 

Nach einem kurzen Gedenken an die toten Mitglieder 
des Vereins, gab sie einen kurzen Umriß der im letz-
ten Jahr angefallenen Vorkommnisse und Aktivitäten 
innerhalb des Vereins. 

 

Von der Gemeinde wurde im März der Hallenboden 
erneuert. Im Juni 2005 war das Weinfest der Ver-
bandsgemeinde, wobei der TuS mit Helfern die Ge-
meinde unterstützte. Im Juli 2005 fand erstmals das 
Burgfest in Zusammenarbeit zwischen TuS und CMV 
statt. Das Fest war ein voller Erfolg. Der Dank ging 
hier besonders an Markus Müller, da er durch seine 
reichliche Erfahrung in Bezug auf „große Feste“ ei-
nen guten Überblick behielt. 

Über den Sommer wurde dann die Platzsanierung 
erfolgreich durchgeführt, wobei für die Vorstandsmit-
glieder reichlich Arbeit anfiel. Hier geht besonderen 
Dank an die Feuerwehr, die im Rahmen einer Übung 
bei der Drainagespülung tatkräftig ausgeholfen hat 
und an Thomas Kratzmeier. Ebenso dankte Fely 
Blümlein den Helfern, die im Nachhinein bei der 
Platzpflege (mehrfaches Walzen etc.) im Einsatz wa-
ren. Ganz besonders sei Richard Schlossstein er-
wähnt. 

Vom Sportbund erhielt der Verein einen Zuschuss 
über etwa 1/3 der Kosten. 

Weiterhin ging ein Dank an die Macher des Tus-Bläd-
chens, welches bereits im 7. Jahr erscheint und auch 
weiterhin erscheinen soll. 

Nach dem Bericht der 1. Vorsitzenden berichtete Re-
gina Hering als Schriftführerin über 8 Vorstandssit-
zungen sowie reichliche zusätzliche Sitzungen des 
Festausschusses sowie eines Ausschusses für die 
Festschrift. 

Regina rief zum Spenden für die „TuS-Festschrift 
zum 100jährigen Bestehen“ auf. 

Als Neuerung wurde in Zusammenarbeit mit dem Eh-
renrat die folgende Vereinbarung erreicht : 

a) bei 50 Jahre Mitgliedschaft wird man beitrags-
freies Ehrenmitglied. 

b) Zur Beerdigung eine Ehrenmitgliedes wird die 
Standarte getragen und ein Kranz niedergelegt. 

c) ab dem 75. Geburtstag eines Mitgliedes bzw. zu 
goldenen Hochzeit eines Mitgliedes gibt es kleine 
Präsente im fünfjährigen Rhythmus.  

Die Mitgliederversammlung stimmte diesem Vor-
schlag zu. 



Von den einzelnen Übungsleitern erfolgten die Be-
richte zu den Abteilungen. 

Zuerst konnte Roland Klamt über den weiterhin er-
folgreich stattfindenden Tanztee berichten. Dieser 
findet weiterhin jeden 1. Sonntag des Monats von 20 
Uhr bis 21.00 Uhr statt. Übers gesamte Jahr gese-
hen, sind durchschnittlich 6-8 Paare jeweils dabei, 
das Tanzbein zu schwingen. Es können jederzeit 
Aussenstehende teilnehmen, der Tanztee findet kos-
tenlos statt. Vielen Dank für die tatkräftige Unterstüt-
zung an das Ehepaar Klamt. 

 

Steffen Bergmann berichtete von der Fußball-Abtei-
lung. Für die aktiven Mannschaften der I + Ib konnte 
er berichten, dass Daniel Gräff auch in der kommen-
den Saison unser Trainer bleibt, obwohl der Tabel-
lenplatz keine erfolgreiche Saison bescheinigt, was 
hauptsächlich auf eine Verjüngung der Mannschaft 
zurückzuführen ist. Die jungen Spieler müssen erst 
mal zu einer guten Mannschaft zusammenwachsen, 
so dass in der kommenden Spielzeit vielleicht wieder 
ein besserer Tabellenplatz drin ist. Viel Erfolg ! Bei 
den Jugendmannschaften bestehen Spielgemein-
schaften mit Fürfeld und Frei-Laubersheim. Die 
Jungs von den C + D-Jugenden werden von Steffen 
Bergmann mit Oliver Heidemann betreut und die A-
Jugend von Steffen Bergmann und Andy Henn. Auch 
hier geht ein herzliches Dankeschön an die jungen 
Väter, die sportlich im Einsatz sind. 

 

Für die Tischtennis-Abteilung berichtete Edmund 
Hilsdorf, dass bei den Erwachsenen die 3. Mann-
schaft knapp den Aufstieg verpasst hat, sie spielt z. 
Zt. In der D-Klasse; die 2. Mannschaft belegt den 9. 
Platz in der B-Klasse und die 1. Mannschaft steht auf 
dem 8. Platz in der Kreisliga. Bei den Jugendlichen 
spielt die Mannschaft in der Schülerkreisklasse und 
belegt den 7. Platz und in der Schülerkreisliga belegt 
sie den 3. Platz. Leider steht Richard Steinheimer 
nicht mehr als Betreuer zur Unterstützung von Ed-
mund bei den TT-Jugendlichen zur Verfügung. Ed-
mund bittet, dass die Trainingstermine für die Fuß-
ball-Kids und den TT-Kids unbedingt abgeklärt wer-
den sollten, da diese sich oft überschneiden. Weiter-
hin konnte Edmund bereicht, dass 2 neue fahr- bare 
TT-Platten angeschafft wurden. Der Verein hat 1-2 
gebrauchte TT-Platten (nicht wetter- fest) abzuge-
ben, Gebühr je 50 Euro. Interessenten können sich 
bei Fely Blümlein melden. 

 

Für die Badminton-Abteilung konnte Thomas Kratz-
meier berichten, dass die Mannschaften der U 11 
und U 15 Bezirksmeister wurden und zwei der Ju-
gendlichen (Jan und Marcel) zum Training in den Na-
tionalkader berufen wurden. Viel Erfolg ! Die Trai-
ningsstunde bei den Erwachsenen sei zwischenzeit-
lich stets gut besucht. 

 

Von der Walking-Gruppe konnte Regina Hering be-
richten, dass das Walking bis etwa Dezember mit teil-
weise bis zum 12 Teilnehmern durchgeführt werden 
konnte. Das Nordic-Walking findet mit Fely Blümlein 
stets donnerstags ab 18.30 Uhr vom Wanderpark-
platz aus statt.  

 

Anschließend konnte Fely Blümlein berichten, dass 
im letzten Jahr 13 Personen das Sportabzeichen er-
folgreich erworben haben. Dies wird in Zusammen-
arbeit mit dem TuS Frei-Laubersheim durchgeführt. 
Auch die Aerobic-Stunden - dienstags um 18.30 Uhr 
- mit Gabi Herrmann laufen gut, trotzdem sei noch 
Zuwachs möglich. Die Senioren-Gymnastik mit Irma 
Kühnle ist sehr gut besucht, diese findet immer von 
16.30-17.15 Uhr statt. Es sind hier auch Herren er-
wünscht. Von der Wirbelsäulen-Gymnastik berich-
tete Fely Blümlein, dass diese sehr gut besucht sei, 
sogar werde dies auch ausgiebig von Herren ge-
nutzt. Auch vom Kinderturnen konnte Fely Blümlein 
(als „Super-Nanni“) berichten, dass alles wie bisher 
läuft, d.h. viele Kinder, viel Unruhe und viel, viel 
Spaß. Es ist sehr traurig, dass Rebecca Hering, die 
seit 2001 - also seit 5 Jahren - die Tangruppe „Faires“ 
betreute, aus zeitlichen und beruflichen Gründen 
dies nicht mehr durchführen kann. An sie ging ein 
herzlicher Dank. Die Tanzgruppe besteht aus 9 Mäd-
chen im Alter von 9-13 Jahren und wird in Zukunft 
von Menekse Egartner trainiert. Leider ist die Tan-
gruppe Schnudeputzer-Kids in den CMV abgewan-
dert, da sie hier auch ihre Auftritte während der Kar-
neval-Saison hat. 

 

An alle ehrenamtliche Übungsleiter/innen ergeht ein 
ausdrücklicher Dank für diese unentgeltlichen Eins-
ätze. Zum nächsten TOP konnte Kassenverwalter 
Richard Steinheimer einen positiven Jahresabschluß 
vermelden, obwohl große Investitionen für die Sport-
platz-Sanierung vorgenommen werden mussten. 
Hans Sifft und Roland Klamt als Kassenprüfer hatten 
keine Beanstandungen zu vermelden und stellten 
den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Die Ent-
lastung des Vorstandes erfolgte einstimmig. 

 

Bei den Ergänzungswahlen wurden zu den beiden 
Beisitzern Adalbert Brunk und Steffen Bergmann je-
weils einstimmig gewählt. Als Kassenprüfer wurden 
Hans Sifft und Roland Klamt einstimmig wieder ge-
wählt. 

Anträge lagen zur Generalversammlung nicht vor. 

 

Unter dem Punkt „Verschiedenes“ teilte Fely Blüm-
lein mit, dass die Ehrungen dieses Jahr an der 100-
Jahrfeier am Komerz durchgeführt werden. Zur 100-
Jahrfeier berichtete sie, dass am 14.07.2006 ein 
Fußballspiel der Eintracht Bad Kreuznach abends 
um 18.00 Uhr geplant ist. Am 16.07.2006 soll ein Tur-
nier mit dem Vorstand und den Ballerbuben stattfin-
den. Am 18.11.2006 ist der Komerz geplant mit den 



Honorationen. Anlässlich der 100-Jahrfeier wurden 
Medaillen beim Sportbund beantragt. 

 

Durch den Sportbund werden jährlich 3 Vereine für 
besondere Leistungen hervorgehoben; dieses Jahr 
wird der TuS Neu-Bamberg für sein 100jähriges Be-
stehen ausgezeichnet. Die Auszeichnung wird am 
21.09.06 in Bremen überreicht. 

 

Wenn es zeitlich / terminlich noch möglich ist, soll ein 
Badminton-Turnier im Rahmen des 100jähren Beste-
hens stattfinden. Näheres hierzu wird dann noch be-
kannt gegeben. 

 

Während der Fußball-Weltmeisterschaft 2006 soll im 
Sportheim die Übertragung der Spiele stattfinden. Es 
wurde angeregt, dass die Platzpflege durch die Fuß-
ball-Abteilung vorgenommen werden sollte. 

 

Zum Schluss bedankte sich die Vorsitzende noch bei 
den beiden „Bergmännern“ Steffen und Bernie, die 
immer die Bewirtschaftung des Sportheimes vorneh-
men, wenn Spiele in Neu-Bamberg stattfinden. Die 
Generalversammlung war dann um 21.30 Uhr been-
det. 

 Erika Kullmann 

 

Spende 

Zum 100-jährigen Bestehen des TuS Neu-Bamberg 
überreichte der Leiter der Zweigstelle Wöllstein der 
Mainzer Volksbank, Herr Nemeth, dem Vorstand des 
TuS in einem symbolischen Akt 500 € als  Spende 
für die weitere Arbeit im Verein. Die Mainzer Volks-
bank, schon seit Jahren die "Hausbank" des TuS, 
gratulierte bei dieser Gelegenheit herzlich zum run-
den Jubiläum und sieht in ihrer Spende auch eine An-
erkennung der vielen ehrenamtlichen Helfer, die sich 
in dieser Region vorbildlich um unsere Jugend küm-
mern. 
 

R. Steinheimer 

 

Zur Rheinhessischen Schweiz

Inh.: Loni Sommer
Telefon: 06703 - 2782

Neu-Bamberg

Im Ausschank: Eichbaum Biere vom Faß

Dienstags hun mer zu

 
 

Reinhardt & Back

Baudekoration

Corneliusstr. 29
55545 Bad Kreuznach / Planig
Tel.: (0671) 8964372
www.reinhardt-back.de

Malerarbeiten
Innen und Außenputz

Meisterbetrieb

 
 

 

Hallenbelegung Raugrafenhalle im Winter 

 
Jeden 1. Sonntag im Monat: 20-22 Uhr Tanztee 

 

Der Plan bleibt im Sommer bis auf den Fußball, der 
dann natürlich im Freien stattfindet, gleich 
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